



Friedrich-DRAKE-Grundschule

Drakestraße 80 • 12205 Berlin

Eingang: Finckensteinallee 16 • 12205 Berlin

Telefon: 8441 595 -41 • Fax: -34



Schulanfänger 2023/24

Liebe Eltern,
wir freuen uns schon, Ihre Kinder bald als Schülerinnen und Schüler unserer Schule bei uns zu begrüßen. Hier noch einmal wichtige zusammenfassende Informationen zum Schulstart Ihres Kindes.

Wann kann mein Kind zur Ferienbetreuung kommen?

Kinder, die für die Ferienbetreuung angemeldet sind, können in der Zeit vom **07.08. – 22.08.2023** den Hort besuchen.

Es wäre schön, wenn die Kinder bis 9.30 Uhr in der eFÖB (im Hort) sind, damit das Programm gemeinsam starten kann.

Wie kann ich mein Kind für das Mittagessen anmelden?

Auf unserer Homepage finden Sie den Link zu unserem Caterer Luna. Dort werden Sie auf die Homepage von Luna weitergeleitet.

Hier gehen Sie zu

→ **Für Eltern,**

dann

→ **Neu anmelden,**

dort tragen Sie das **Schulkürzel fdd** ein,

→ es öffnet sich ein **Onlineformular**, in das Sie Ihr Kind eintragen können. Dann steht das Essen so gut wie auf dem Tisch!

Wann findet die Einschulungsfeier statt?

Die Einschulung findet am Samstag, 02.09.2023 um 10.00 Uhr hier bei uns statt. Es wäre schön, wenn die Kinder ihre Schultüten und ihre Schulmappen dabei hätten. Bitte kommen Sie pünktlich und denken Sie auch daran, dass der Platz für Gäste beschränkt ist. Ich weise schon an dieser Stelle darauf hin, dass das Fotografieren während der Veranstaltung nicht gestattet ist. Seien Sie versichert, es wird eine Möglichkeit für das Fotoshooting zur Einschulung für alle geben.



Wann beginnt der Unterricht?

Der Unterricht beginnt für die neuen Erstklässler und Erstklässlerinnen am 04.09.2023 um 8.15 Uhr. Alle Kinder werden von den Lehrerinnen am Schultor (Finckensteinallee) abgeholt. Nicht immer wird die Klassenerzieherin dabei sein können.

Und noch ganz wichtig:

Die Einschulung ist ein bedeutsames Ereignis im Leben Ihres Kindes und viele von Ihnen möchten Ihr Kind mit etwas Besonderem zu diesem Tag beschenken. Bitte bedenken Sie bei der Auswahl, dass Smartwatches in der Schule verboten sind. Schenken Sie lieber eine analoge Uhr. Diese lesen zu lernen, gehört zu einer der grundlegenden Kompetenzen, die man sein ganzes Leben braucht.

Mit herzlichen Grüßen

Susanne Jamil & Sandra Hort & Thomas Herbrich

– Schulleitung –